

月刊いきいき

二〇二四年 年頭のご挨拶

新年のご挨拶を申し上げます。

二〇二四年元旦、能登半島を中心に最大震度七の大きな地震と津波被害が発生しました。被害に遭われた方々にお見舞い申し上げます。被害に、義捐金など可能な支援をおこなってまいりたいと思います。

昨年、新型コロナウイルス感染症が五類へ移行されましたが、感染防止対策は緩和しつつも継続することが必要です。皆様にはご不便をおかけしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

今年介護保険制度・報酬改定の年です。感染症や災害への対応や医療との連携強化、介護現場の生産性の向上など介護をめぐる情勢は厳しさを増しておりますが、利用者様に安全・安心のケアを提供できるよう努力を続けて参ります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

特別養護老人ホームいきいき八田 川添 大介
特別養護老人ホームいきいき箱崎 兒島 伸



川添 大介



兒島 伸

2024年
1月号

発行元／社会福祉法人ちどり福祉会
法人本部

福岡市東区八田一丁目四番一五号
☎ 092(691)5089

<http://www.chidorifukushiji.jp>

いきいき箱崎デイサービス クリスマス会

十二月二十五日に職員手作りお菓子を食べて、ゲームや抽選を行いました。当選者はプレゼントをお持ち帰りいただきました。



赤い大鳥居完成!

いきいき八田デイサービスゆとりでは、年末に正月準備をかねて、鳥居づくりを行いました。壁一面に飾られた作品の出来栄は見ごたえのあるもので、新しい年への期待が膨らみました。



災害につよい施設・事業所づくり

昨年11月～12月に八田・箱崎各拠点で防災訓練を実施しました。消防法に基づき年2回の訓練が義務付けられていますが、さらに2021年度の介護報酬改定で、介護事業所にBCP(Business Continuity Plan: 事業継続計画)策定も義務付けられることとなりました。毎年多発する自然災害や新興感染症へ対応することが目的です。

折しも北陸地方では、今年の元日に能登半島地震による甚大な被害が発生しました。復旧作業が困難で、避難された方々の生活困難の様子が日々報道されます。

福岡県も2005年3月20日に西方沖地震が発生し、玄海島や能古島、志賀島などで大きな被害となりました。これら直接、間接の被害を教訓に、災害に強い事業所づくりをすすめる必要を感じます。



八田拠点訓練の様子



箱崎拠点訓練の様子